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Lutando Segundo A Lei 

 

“Não sabeis vós que os que disputam uma corrida correm todos, mas um recebe o prêmio? 
Então corra, para que você possa obter. E todo homem que luta pelo domínio é temperante em 
todas as coisas. Agora eles fazem isso para obter uma coroa corruptível; mas nós, 
incorruptíveis ”(I Coríntios 9: 24-25). 

“E, se também um homem se esforça para fazer maestria, não é coroado, se não lutar 
legitimamente” (II Timóteo 2: 5). 

Oiça o que o Profeta de Deus disse sobre isso:  

E qualquer um de vocês sabe que nas Olimpíadas ou em qualquer outro exercício de atletismo, 
não importa se você chega em primeiro na corrida, mas se você não jogou de acordo com as 
regras, você é desclassificado. Você tem que jogar a regra certa. E assim é com a vida 
humana. Você não pode jogar as regras do jogo da vida, errando, e esperar vencer. Você tem 
que jogar de acordo com a Palavra de Deus, e o propósito de qual você foi trazido aqui para. 
[1] 

Não importa quem está lá primeiro, você tem que jogar as regras do jogo ou nunca vencerá. 
Se um corredor está correndo pela pista, e um faz o corta mato, e corta o campo, e bate o 
outro ali por meia hora, ainda ele será desclassificado no final da corrida. Ele tem que jogar 
de acordo com as regras do jogo ou ele é desclassificado.  

E é assim que temos que fazer, a corrida da vida que estamos correndo agora, tem que ser 
jogada de acordo com as qualificações de Deus ou perderemos quando chegarmos lá. Quer 
que sejamos presidente, se somos o governador, ou um ministro, ou a que igreja pertencemos, 
ou a que denominação, as regras do jogo devem ser mantidas. Devemos executá-lo de forma 
justa; devemos jogar de acordo com as regras. Devemos pregar a Palavra. Devemos fazer 
isso de boa vontade.  

Paulo disse em Hebreus 12: 1, " Visto que estamos rodeados por uma nuvem tão grande de 
testemunhas, vamos deixar de lado todo peso e o pecado que facilmente nos assedia, para que 
possamos correr com paciência a corrida que está colocada diante de nós. " Paulo estava 
falando nas Olimpíadas e assim por diante, que foi na Grécia e Roma, e assim por diante; ele 
sabia que você tinha que jogar aquele jogo justo, pois se não o fizesse, seria desqualificado.  

E hoje, como cristãos nascidos de novo, como crentes aqui no tempo do fim, temos que jogar 
o jogo de acordo com as regras. Temos que correr com paciência a corrida que está colocada 
diante de nós, olhando para o Autor e Finalizador, Jesus Cristo ( Heb. 12: 2). [ 2] 

Então me disseram isso, Napoleão, o grande vencedor de um dia que passou. Ele odiava os 
franceses. Ele veio para a França, nasceu em uma ilha e veio para a França para se vingar deles, 
mas se tornou um grande conquistador. Ele era um homem gentil para começar, mas o 



sucesso subiu à sua cabeça. E é dito: “Que as mulheres, quando iam colocar seus bebês na 
cama, que ele estava tão temido (Ele matou tudo que não concordava com ele), que as 
mulheres em vez de dizer:“ O velho melancólico vai te pegar! " Eles diziam: “Napoleão vai 
pegar você”. E os pequeninos de olhos brilhantes colocavam suas cabeças sob a manta bem 
rápido, pensando naquele grande monstro, Napoleão.  

Mas você vê, a vitória que ele ganhou não durou. Ele era um proibicionista para começar, e 
morreu aos trinta e três anos, um alcoólatra. Uma vitória desse tipo não dura, porque não é 
feita da maneira certa. Você nunca pode tirar o bem do mal. Você tem que jogar a regra do 
jogo, justo. [1] Mas ele foi derrotado, porque nunca jogou as regras do jogo certo.  

E lembre-se disso; essa é uma boa lição para a igreja do Deus vivo. Se não jogarmos de acordo 
com as regras, seremos desclassificados no final. Você tem que seguir as regras do jogo para 
vencer.  

E se as regras do jogo neste lugar, é um homem deve nascer de novo para entrar na 
comunhão de Cristo e Sua igreja ( João 3:18; I.Cor. 12:13), e podemos ser a maior 
denominação da terra, mas se não seguirmos as regras do jogo, seremos desqualificados no 
final. Precisamos acertar as regras de Deus. Não são nossas regras; são as suas regras,que 
temos que cumprir. Estamos correndo a corrida de acordo com as regras Dele e temos que 
obedecê-las ( João 15: 7).  

Então você vê, Napoleão, depois de ser um grande guerreiro e um grande conquistador, ele 
conquistou pessoas sob medo, e essa não é a regra do jogo. A regra do jogo é conquistar pelo 
amor.  

Não há nenhuma outra força em todo o mundo tão grande quanto o amor ( I Cor. 13: 1-13). E 
tenho quase certeza de que nós, como pessoas, colocamos muita ênfase em outras regras que 
(não quero ser agressivo, mas às vezes), que nós mesmos criamos e colocamos tanto ênfase 
nessas regras, apenas para nos encontrarmos desqualificados. [3] 

Mas você vê, porque se um homem é um conquistador, seus objetivos devem ser certos e 
seus motivos devem ser certos. E se você não jogar o jogo justo, você está fadado a perder, 
não importa o quanto conquistador você seja. Você tem que seguir as regras do jogo para 
ser um vencedor. E se você enganar, será colocado fora do jogo, não importa o quão bom 
jogador você seja.  

E se Martin Luther tivesse jogado as regras do jogo direito? Nunca teria havido uma Igreja 
Metodista. E se o Metodista tivesse jogado as regras do jogo correctamente? Nunca ia houver  
uma igreja pentecostal. 

Mas se deixarmos de jogar as regras do jogo direito, Deus nos desqualificará e levantará 
dessas pedras filhos de Abraão.  

E Deus quer que o jogo seja bem executado, e devemos fazê-lo. Portanto, não faz nenhuma 
diferença o quanto sentimos que estamos progredindo, até que voltemos à regra do jogo... 
"Se Deus lhe deu um talento, fique com esse talento ( I Cor. 12: 4-11, 28-31). E não importa o 



que você tente fazer, se esse talento não for operado, não importa o quão grande seja, se 
não funcionar de acordo com as regras, você será desclassificado na corrida. "  

E a força mais forte, que eu conheço, é o amor (o sinal). " Embora eu fale em línguas de 
homens e anjos, e não tenha amor, Eu não sou nada, ou torna- se como um latão que ressoa e 
um címbalo que retine. Embora eu tenha o poder de mover montanhas e não tenha amor, não 
sou nada. "( I Cor. 13: 1-3; Gálatas. 5: 13-15).  

Se quisermos vencer, temos que voltar ao princípio da vitória. Todos esses grandes sinais e 
maravilhas que vimos, a Deus louvamos. Mas se essas coisas não são construído sobre o amor 
cristão piedoso e respeito por Deus e Seu povo, isto falhara ( ROM. 12: 9-21). É apenas tem 
que falhar. Veja? Porque não tem fundação. [4] 

Se você tem um homem doente deitado aqui, ou um pecador deitado aqui, ou um homem que 
deseja estar certo (não pode parar de beber, não pode parar de fumar, não pode deixar de 
luxúria e coisas); se você apenas trabalhar de acordo com as leis de Deus, deixe o Espírito 
Santo entrar ali, então ele não é mais seu. Ele vai parar com isso, porque o Espírito Santo 
toma conta dele. Mas você tem que trabalhar de acordo com as leis de Deus, as regras de 
Deus: Arrependam-se e sejam baptizado... ( Actos 2: 38-39). [ 5] 

Deus não tem substituto, nada a não ser o Sangue. Ele não tem atalhos, nem   corta matos. 
Você vem no caminho de Deus através da reconciliação pelo Sangue (Col. 1: 19-23; II Cor. 5: 
17-19), e então se tornar um filho e filha de Deus ( João 1: 12-13). Então, todas as coisas são 
possíveis. Então os milagres são possível; então um reavivamento é possível. [6] 

As pessoas hoje querem corta matos. Eles estão aqui hoje, e eles continuam, e amanhã eles 
querem pregar: Pessoas pentecostais deixando-os fazer isso também ( I Tim. 3: 1-6). Sim. Eles 
querem um corta mato para o céu, "Aleluia, tudo o que tenho que fazer é descer aqui e não 
pensar em nada, e dizer: 'Aleluia, aleluia, estou com as vestes de Elias. Vou sair amanhã para 
expulsar demônios. Aleluia, aleluia, eu achei. ' Louvado seja Deus, aqui vou eu. "Eles querem o 
corta mato para o céu, levando o máximo que puderem do mundo. Você não pode tomar 
nada disso. Não há corta matos. Você vem pelo caminho do Calvário. Você vem pelo caminho 
do altar de bronze. Você vem pelo caminho da serpente de bronze. Você morre. Você 
realmente morre, você morre, literalmente morre para si mesmo, morre para as coisas do 
mundo, e nascem de novo ( João 12: 24-25; I João 5: 6-8). Amem. Não há mundo, as coisas do 
mundo estão mortas ( Galatas. 2: 19-20). Não há corta matos. Veja? Eles querem vir bem 
rápido; eles não querem crescer. Crescemos no Senhor. É preciso crescimento e experiência ( 
II Cor. 3:18; Eph. 2: 21-22). [ 7] 

E digo isso com reverência e respeito, e espero que não pareça um sacrilégio, mas aquela 
mesma coisa entrou na mudança da igreja. Deus não tem corta matos. Você só paga o preço 
( Heb. 12: 14-17). Voce vem e siga o caminho que Deus providenciou para nós ( Matt. 7: 13-14; 
Matt. 16: 24-26). [ 8] 

O mundo e as pessoas estão esperando por alguma pequena saída, algum pequeno desvio, 
algum pequeno corta mato, mas não há corta matos na Palavra de Deus. Existe um padrão. 
Você deve se cortar ( Colossenses 2: 11-12) e se encaixar nesse padrão, não tente cortar o 



padrão para se adequar a você. Todo mundo deve fazer que. Essa é a única maneira que Deus 
tem de fazer isso. [9] 
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Está vindo alguém com uma Mensagem que está diretamente na Bíblia, e um trabalho rápido 
circundará a terra. As sementes irão para jornais, material de leitura, até que cada Semente 
predestinada de Deus tenha ouvido Isto. [Irmão. Branham em "Conduta- Ordem- Doutrina", 
página 724] 


